

RESUMEN AGRÍCOLA Y GANADERO 2025

Huesca, 16 de diciembre de 2025

**"AÑO DE INCERTIDUMBRE, MARCADO POR LAS ENFERMEDADES
GANADERAS, DAÑOS CLIMATOLÓGICOS, Y ANTE UNA REFORMA DE
LA PAC QUE PUEDE SER CATASTRÓFICA**

Índice

| | |
|---|----|
| CEREALES | 3 |
| CULTIVOS INDUSTRIALES | 3 |
| PROTEAGINOSAS | 4 |
| ARROZ | 4 |
| ALFALFA | 4 |
| CULTIVOS HORTÍCOLAS | 5 |
| FRUTA DULCE | 5 |
| FRUTOS SECOS | 6 |
| VID | 6 |
| OLIVO | 7 |
| TRUFA | 7 |
| GANADERÍA EXTENSIVA | 7 |
| GANADERÍA INTENSIVA | 10 |
| INFORME SINIESTRABILIDAD 2025 | 13 |
| AGUA | 15 |
| POLÍTICA AGRÍCOLA COMÚN | 15 |
| PRINCIPALES CULTIVOS PROVINCIA DE HUESCA 2025 | 17 |
| SITUACIÓN EMBALSES DICIEMBRE 2025 | 18 |

CEREALES

Cereal de invierno

Ligero incremento en el caso de las superficies dedicadas a la siembra de cereal de invierno, siendo la cebada y el trigo los mayoritarios. La campaña de siembra se pudo calificar como normal, con alguna incidencia en la zona norte debido a las lluvias, y unas condiciones optimas en la zona media y sur.

Las precipitaciones primaverales permitieron un correcto desarrollo del cultivo y el llenado de grano, si bien las elevadas temperaturas del final de la primavera impidieron en algunos casos un correcto llenado del grano.

Cereal de primavera

La ausencia de cupos de agua en los sistemas de riegos ha permitido el desarrollo de una campaña normal en el cultivo del maíz. De esta manera se han recuperado las superficies de siembra de una campaña normal.

Se sigue manteniendo la tendencia de anteriores campañas, donde el agricultor opta en su mayoría por la realización de un doble cultivo de cereal de invierno y maíz, frente a un maíz de una única cosecha.

CULTIVOS INDUSTRIALES

Nuevo descenso en la superficie sembrada de girasol respecto a la campaña pasada.. La disponibilidad de agua de riego ha animado al agricultor oscense a optar por otros cultivos en el regadío, decantándose por el maíz. Debemos recordar que en nuestra provincia el cultivo del girasol se hace fundamentalmente en regadío.

En cuanto a la colza. También se ha producido un descenso en la superficie de cultivo respecto a anteriores campañas. Los altos costes de producción, la pésima campaña del año anterior, y la sequedad del terreno en el momento de la siembra, desanimaron al agricultor a introducir este cultivo en la rotación de los cultivos extensivos.

PROTEAGINOSAS

Se sigue manteniendo la tendencia de otros años, con introducción en las rotaciones de cereales de invierno de proteaginosas, siendo las principales habas, vezas y guisantes. En todas ellas ha habido aumento en las siembras respecto a la anterior campaña, con un incremento significativo en el caso de estos últimos.

ARROZ

Ligera recuperación de las hectáreas cultivadas, que ha superado la media de cultivo de años anteriores, muy lejos no obstante, de las hectáreas cultivadas a finales de la década de los 90 y principios de los años 2000 en nuestra provincia.

Siguen los problemas típicos de falta de materias activas que permitan la lucha contra las plagas y malas hierbas de un cultivo con gran importancia en el pasado, que actualmente tiene una presencia residual y muy localizada en la comarca de Bajo Cinca.

ALFALFA

Continúan los problemas para garantizar las calidades del forraje en los primeros cortes , debido a la ausencia de fitosanitarios que permitan combatir las plagas recurrentes del cultivo.

Esta circunstancia, junto con la situación de un mercado que lleva unas campañas complicadas para garantizar un precio estable y rentable para el agricultor está ocasionando una pérdida en el interés por este cultivo.

Respecto a la comercialización, los niveles de stock en los países comercializadores son menores, que en campañas pasadas, lo que puede generar una estabilidad en los precios. La demanda internacional se centra en las mayores calidades, lo que va a exigir un agricultor especializado en el cultivo, con los conocimientos necesarios y la maquinaria adecuada.

Este agricultor especializado, con conocimientos y maquinaria está en desaparición, debido a la poca rentabilidad del cultivo, por lo que el cultivo de la alfalfa está en grave riesgo de desaparición.

CULTIVOS HORTÍCOLAS

El principal problema al que se enfrenta el agricultor es la posición dominante de la industria transformadora, que presiona cada vez más a la hora de negociar los contratos de compraventa, sin tener en cuenta la subida de los costes de producción, así como la dificultad en encontrar mano de obra.

La demanda de hortalizas ha aumentado ligeramente, a pesar de que los Índices de Precios al Consumidor han subido en general en todas las categorías. Poco beneficio de ello han percibido los agricultores, pues los Precios en Origen han caído.

Además, la Unión Europea ha contribuido al fracaso de los productores de hortícolas cerrando el acuerdo con Mercosur. Mientras nuestros agricultores se esfuerzan en cumplir con los estándares sociales y medioambientales que Europa exige, observan impotentes como autorizan la entrada de productos de Marruecos que no cumplen los mismos requisitos.

FRUTA DULCE

La campaña frutícola de 2025 en el Bajo Cinca y Aragón se ha caracterizado por una producción superior a la media, una buena calidad general, precios volátiles que cayeron por debajo de coste al final de la campaña, y la persistencia del desafío de la mano de obra. Un balance agridulce para un sector vital.

Producción

Aragón ha consolidado su posición como principal productor nacional de fruta de hueso. La producción superó las 600.000 toneladas, situándose en niveles considerados "normales" o buenos, tras años anteriores afectados por contingencias climáticas, demostrando la capacidad de recuperación del campo aragonés.

Calidad de la Producción

La calidad de la fruta ha sido generalmente buena, un factor clave para la competitividad del sector, especialmente en los mercados internacionales. Las condiciones climáticas

permitieron un desarrollo adecuado del fruto, si bien las lluvias y tormentas de abril y mayo generaron cierta incertidumbre inicial.

Precios al Agricultor

Los precios en origen se percibieron como "justos" o "favorables" durante el pico de la campaña. Sin embargo, la tónica general fue la alta volatilidad. Un aspecto crítico que generó gran preocupación fue que, a finales de agosto y durante septiembre, los precios de algunas variedades cayeron por debajo del coste de producción.

Mano de Obra

La mano de obra sigue siendo uno de los principales desafíos estructurales del sector. La necesidad de temporeros se mantuvo elevada para cubrir las labores de recolección y manipulación. La escasez de personal cualificado y el incremento de sus costes asociados son factores críticos que impactan directamente en la viabilidad económica de las explotaciones.

FRUTOS SECOS

Las lluvias de primavera han permitido aliviar las dificultades hídricas en muchas áreas de secano, mejorando las condiciones del suelo. Sin embargo, también han presentado problemas durante la polinización y el cuajado de frutos, lo cual ha afectado a los rendimientos en algunas plantaciones. Como en campañas anteriores, las nuevas plantaciones de regadío mantienen los niveles de producción.

VID

Campaña cuyos rendimientos han sido inferiores a los previstos inicialmente, no tanto por los pedriscos, que cayeron cuando la vendimia ya estaba realizada, sino por las lluvias de la primavera que imposibilitaron el control total de las enfermedades fúngicas, y un correcto cuajado.

Respecto a los precios de venta de uva, nos encontramos con unos precios al alza, que permiten respirar a los viticultores después de unas campañas muy complicadas.

OLIVO

Campaña desigual en función de las zonas productoras, el final de verano trajo episodios tormentosos, que en unas zonas fue solamente agua y en otras abundante pedrisco. Las zonas afectadas por pedrisco, han visto como la reducción en cosecha ha sido importante, con daños por encima del 50%, mientras que las zonas en las que la tormenta fue de agua, los rendimientos están por encima de la media de una campaña normal.

TRUFA

Campaña de recogida en su fase inicial, obteniendo en estas primeras recogidas unas producciones superiores a la media. Precios en los mismos niveles que pasadas campañas, con tendencia a la baja.

GANADERÍA EXTENSIVA

Ovino y caprino

El año que ahora termina ha traído una ralentización en el descenso de la cabaña ganadera, si bien la caída en el número de explotaciones continua en los mismos niveles que los años precedentes.

Esto a pesar de que los precios de venta de animales de esta campaña han sido los necesarios para mantener la rentabilidad de las explotaciones, siendo estables con ligera tendencia al alza, (diferencia entre enero y diciembre de unos 30 céntimos en todas las categorías).

Estos precios son debidos a la demanda de la exportación a países del norte de África, ya que el consumo interno está en mínimos históricos, estando la media nacional entre 1,4 y 2kg por persona y año, estando en Aragón por encima de la media, en 2,3. El descenso en estos últimos años ha sido de un 5%.

Además la climatología ha sido benevolente a lo largo del año, trayendo un buen desarrollo de forrajes y pastos, y permitiendo un buen aprovechamiento y recogida de los mismos.

Sin embargo, como decíamos, aun siendo un buen año para la ganadería extensiva, todavía no se dan las condiciones para que este sector sea lo suficientemente atractivo para garantizar el relevo generacional, ya que se está garantizando la rentabilidad económica, pero falta mejorar la parte de compatibilizar la vida laboral, familiar y social.

No nos tenemos que olvidar de los grandes depredadores, lobo y oso, recordando que son incompatibles con el modelo de ganadería extensiva que tenemos en Aragón.

Vaca Nodriza

Año con precios estables, con tendencia al alza respecto a campañas anteriores, si bien son los niveles de precios adecuados para mantener la rentabilidad de las explotaciones.

Alta demanda de terneros pasteros, motivada por un mercado exportador en alza, así como por el sacrificio de vaca nodriza en anteriores campañas, debido a la sequía y a la EHE, que ha reducido la capacidad productiva de las explotaciones.

Campaña con buenas producciones en cuanto a pasto y forraje, que ha permitido un óptimo aprovechamiento de los recursos pastables a diente, así como almacenamiento de hierba para afrontar el invierno con garantías en la cuadra.

Las explotaciones de vaca nodriza suponen el 12% de las explotaciones de vacuno presentes en Aragón, con una clara relación con las explotaciones de vacuno de cebo, que son las que absorben los terneros pasteros producidos en las primeras. Se debe aprovechar esta circunstancia como una oportunidad y una fortaleza, garantizando un nivel de ingresos adecuado para ambos tipos de explotaciones.

Apicultura

Año de producción media/baja según zona de la provincia, la primavera tan lluviosa hizo que las abejas no pudieran salir a pecorear, además de eso el exceso de agua lavo las flores.

Muchas explotaciones de almendro se quedaron mal polinizadas debido al tiempo. Por lo general siempre que hay una primavera lluviosa suele haber un mes / mes y medio que las abejas pecorean mucho, pero este año vino el calor muy de golpe y se seco todo muy rápido, lo que hizo que solo hubiera unos 20 días de producción, las colmenas que estaban fuertes cargaron pero las que se pararon de criar por falta de recursos en primavera se quedaron bien de abejas pero sin miel.

El verano fue de producción nula, debido a la sequia y sobre todo a la altísima presencia del abejaruco, que no las dejó salir a pecorear ni en las zonas de regadío.

El final del verano ya con la llegada de algunas lluvias en la zona norte de la provincia y en zonas en las que cayó alguna tormenta en agosto se produjo algo de mielato.

En cuanto al ácaro varroa debido a los parones de cría de las colmenas ya sea por la lluvia o por la sequia de verano no ha tenido una incidencia demasiado fuerte, pero no deja de ser un problema sanitario grave, que cuando se descontrola causa el colapso de la colmena. Sigue siendo difícil controlar esta plaga, puesto que las moléculas zoosanitarias utilizadas cada vez son menos efectivas, por lo que sería muy importante que los laboratorios sigan investigando nuevas moléculas. La utilización este año de un nuevo producto basado en acido oxálico es una buena herramienta para el control de la varroa, pero insuficiente cuando la infestación es alta.

En cuanto a la Vespa Velutina (avispa asiática) se ha avistado prácticamente en toda la provincia, siendo las zonas de la Ribagorza y del Sobrarbe las que más incidencias tienen. Se ha dado algún caso de daño a las colmenas.

El peligro de este depredador hace que sea muy importante la formación de los apicultores y técnicos de la administración y la información pública en general para combatir esta plaga, además de un plan estratégico a nivel de comunidad autónoma.

Desde el ADS Apícola Nº1 de Huesca se han realizado una serie de ponencias para informar a los apicultores y vecinos de los pueblos de cómo actuar y como hacer un trampeo selectivo de reinas de Vespa Velutina, ya que al parecer es la mejor manera de ir controlando esta especie invasora. Ha habido reuniones con la DGA para hacer un plan de actuación y la DGA

ha comprado más equipos de eliminación de nidos, hay uno por provincia. A primeros del año que viene habrá una reunión para perfilando el plan de actuación.

En resumen para finalizar el año junto a las adversidades del clima, varroa y avispas ha sido una campaña inferior a la media.

GANADERÍA INTENSIVA

Porcino

Año de precios estables hasta la aparición de los focos de la PPA, de enero a septiembre con ligera subida, de octubre en adelante bajada de precios más pronunciada desde la aparición de la PPA, en torno a 1,15 kg de septiembre a diciembre, se traduce en 37 euros por animal.

Gran dependencia de la exportación, mercado asiático (China, Japón, Corea del Sur y Filipinas), además de la U.E.

Respecto a la aparición del foco de PPA en Cataluña, el sector está en un momento de mucha preocupación por la evolución de la enfermedad, erradicada en España desde 1994,

Gracias al principio de regionalización se han podido mantener la mayoría de los países de exportación(China con el 20%, la UE con el 60% de las exportaciones además de Corea del Sur y Reino Unido), se está trabajando para abrir Japón y Filipinas , ya se ha notado en el descenso de los precios de la carne de cerdo, que pueden arrastrar a otros tipos de carne como el pollo, además de influir en los precios de los cereales y en toda la cadena de sacrificio, transformación y distribución, ya la exportación es en animales sacrificados.

Vacuno de cebo

Año marcado por una tendencia alcista en el precio del ganado según hemos podido observar en las diversas Lonjas.

-Debido al descenso continuado de cabaña en vacas nodrizas, escasez de ganado para la reposición con unos precios elevadísimos. Esto hace que los ganaderos tengan problemas a la

hora de reponer en sus explotaciones. Al mismo tiempo las ganancias que se han generado, quedan invertidas en la compra del ganado para reponer.

Nerviosismo ahora mismo en el sector, por los altos precios de compra y un futuro incierto en 2026, tanto por otra temida crisis sanitaria, por no poder exportar, o por un descenso en el consumo todavía más acusado de la carne de ternera. Hay que tener en cuenta que la carne de cerdo está bajando en el mercado a causa de la PPA, y eso puede inclinar la balanza a que el consumidor decante su consumo sustituyendo la carne de ternera.

-Exportaciones activas hacia Marruecos, Líbano y Argelia desde marzo hasta octubre, con la aparición de la DNC. A partir de entonces cierre de fronteras de países como Marruecos, y regionalización admitida para otros como Líbano. Destinos habituales de nuestra comunidad autónoma.

Otro factor que está influyendo desde las zonas que pueden exportar hacia por ejemplo Líbano, es que no cuajan las mismas por los elevados precios que se manejan.

Respecto a Argelia, hay mataderos que tienen contratos vigentes hasta Febrero de 2026, mes de ramadán ; pero para después es ya una incógnita la posible evolución de las ventas.

Los mercados árabes de los cuales ha sido proveedor España años antes, actualmente se encuentran aprovisionados por los países MERCOSUR, por ejemplo Turquía, Egipto y Marruecos.

Exportación activa hacia Europa , excepto de las zonas de restricción y de las zonas de vacunación voluntaria actualmente todavía vacunando, (zonas comarcas de La Litera, Graus y Castejon de Sos); sin saber todavía cuando se volverá a poder exportar. Esto genera preocupación entre los ganaderos.

A final de año nos encontramos con que los animales en las granjas no pesan lo suficiente, hay poca oferta para sacrificio; pero cabe esperar que ocurrirá al año que viene.

En resumen, incertidumbres marcadas; además de otra muy importante como la entrada en vigor del tratado Mercosur

Desconfianza por parte de los ganaderos, por las cláusulas de salvaguarda establecidas, a pesar de haberse votado su endurecimiento.

Vacuno de leche

Los precios de compra por parte de la industria se han mantenido en niveles más bajos a los de la campaña pasada, lo que ha obligado ajustar al máximo los costes de producción. El sector está expectante ante la renovación de contratos que se producirá en el mes de enero de 2026,

Respecto a la vacunación frente a la DNC, ha tenido afecciones en la producción, debido a abortos, bajas de animales, reabsorción de embriones, y un descenso en la producción por animal.

Conejos

Siguiendo la tónica de los últimos años, continúa el cierre paulatino de explotaciones, en algunos casos por falta de rentabilidad y en otros por jubilación y falta de relevo.

Continúa la incertidumbre sobre cuál será la normativa europea definitiva en bienestar animal, esto mantiene paralizadas las posibles iniciativas de modernización o realización de nuevas explotaciones, contribuyendo así al envejecimiento del sector.

El sector ha afrontado durante los últimos años con seriedad y efectividad la normativa de desmedicalización.

Sector avícola

El 2025 ha sido un año de recuperación del sector después de unos años muy complicados, con bajos precios al ganadero, costes de producción por las nubes, y granjas vacías en algún momento del año. Debemos recordar que las granjas vacías no reciben ingresos de las integradoras, pero deben afrontar igual sus costes fijos (impuestos, luz, gas, financiación, costes laborales, etc).

Esta recuperación ha venido gracias a la recuperación de la demanda de la carne de pollo y la bajada de los costes de producción.

El estallido de la gripe aviar en esta última parte del año, ligado a la presencia de aves migratorias, ha generado una honda preocupación en el sector avícola aragonés, si bien en nuestra comunidad autónoma no ha habido incidencia en granjas.

Consideramos que un factor de riesgos tan importante como ese, puede llevar a la ruina a un sector que ha hecho un importante esfuerzo en la adaptación de sus instalaciones a latos niveles de bioseguridad, que garantizan una carne asequible y con garantía sanitaria para el consumidor.

INFORME SINIESTRABILIDAD 2025

La siniestralidad agraria en Huesca durante 2025 ha sido muy elevada, marcada por intensas y violentas tormentas de pedrisco que han dañado decenas de miles de hectáreas, especialmente cultivos de maíz. A nivel autonómico, Aragón ha registrado uno de sus peores años, con indemnizaciones millonarias por parte de AGROSEGURO (68 millones de euros solo superada por Castilla La Mancha con 78 millones de euros).

Principales Causas y Cultivos Afectados en la provincia de Huesca

El principal responsable de la alta siniestralidad en 2025 han sido las tormentas de pedrisco. Estos fenómenos meteorológicos extremos se han producido de forma recurrente entre marzo y septiembre en toda la comunidad aragonesa.

En la provincia de Huesca, los daños se concentraron principalmente en:

- Cultivos de maíz.
- Fruta.
- Cultivos herbáceos, que fueron los más afectados en general en la región por pedrisco. También hubo daños importantes por fauna cinegética. Y algún que otro incendio, muy puntuales.
- Uva.

Datos Clave de Siniestralidad en Aragón

Los informes autonómicos de Agroseguro y el Gobierno de Aragón permiten extraer las siguientes cifras consolidadas:

- Superficie siniestrada: Más de 218.000 hectáreas en el conjunto de Aragón. En total unas 166.000 parcelas
- Municipios afectados: Alrededor de 550 municipios aragoneses sufrieron daños por tormentas, lo que representa el 75% del total.
- Indemnizaciones: Las indemnizaciones totales por daños en el campo aragonés ascendieron a 93 millones de euros. De esta cantidad, 73 millones correspondieron a siniestros agrícolas, con 30 millones destinados a fruta y 29 a herbáceos. 14 millones a resto de líneas (uva 5 millones, olivo, almendra, hortalizas 3,5 millones...). Y 20 millones a siniestros ganado de vida y Retirada y Destrucción..
- Ratio de siniestrabilidad en Aragón. Estamos actualmente en un 131% aproximadamente. Esto significa que de cada euro que se paga de prima seguro, se indemniza 1,31 euros.

El año 2025 ha sido uno de los ejercicios con mayor siniestralidad agraria en la última década debido a la frecuencia e intensidad de las tormentas, lo que ha puesto de manifiesto la importancia del seguro agrario combinado como herramienta de cobertura para los agricultores.

Por ello, la DGA ha aumentado el presupuesto hasta 13,4 millones de euros para reforzarlo.

Y luego se ha conseguido que por fin después de 10 años, la subvención que da el Gobierno de Aragón se aplique directamente cuando se contrata la poliza. De esta forma ni se adelanta ese dinero ni se tiene que solicitar, simplificando gestión administrativa.

AGUA

La campaña de riego ha transcurrido con normalidad, debido a las reservas disponibles para afrontar la campaña de riego. La capacidad de embalse existente en nuestros sistemas de riego no fue suficiente para retener las abundantes lluvias de la primavera, por lo que hubo que desembalsar agua, que en estos momentos sería precisa.

De cara a la campaña futura la situación de los embalses es preocupante, presentando un nivel de agua embalsada de en torno a la mitad de las presentes el año pasado en el caso del Gállego y el Cinca, y más o menos similar en el caso del Ésera.

Con estos niveles de agua embalsada, es imposible plantearse una campaña de riego de cultivos de verano.

POLÍTICA AGRÍCOLA COMÚN

Preocupación y rechazo por el recorte en el presupuesto de entorno al 20%, así como la eliminación del sistema de los dos pilares, en concreto del segundo pilar, sin garantía de la continuidad de las ayuda que en el estaban contempladas, la creación de un fondo único para cada país, que salvo la garantía de las ayudas directas ele resto del presupuesto lo podrá destinar donde considere, pudiendo generar agravios comparativos entre agricultores y ganaderos de cada país, obligados a cumplir las mismas normas con distintas ayudas para cubrir la pérdida de renta que ocasiona esa normativa.

Hay que destacar de la propuesta la eliminación de los derechos, pasando al cobro por hectárea, los nuevos criterios para poder acceder a las ayudas PAC, además de la salida del sistema de los pensionistas a partir de 2032.

Falta de propuestas concretas para solucionar los problemas y reivindicaciones del sector,

Relevo generacional, garantía de la viabilidad de la explotaciones agrícolas y ganaderas, además de garantizar la conciliación de la vida laboral, social y familiar de las explotaciones sin dejar de lado los principio de la PAC, proporcionar alimentos de calidad con garantías sanitarias y con precios accesibles para todos los consumidores.

En el caso de Aragón, se han reducido en el último año en casi 350 profesionales, siendo una tendencia que se arrastra desde hace 5 años, perdiéndose 1300 agricultores y ganaderos en el último lustro, estando en riesgo el modelo de explotación familiar agraria que es el que todos conocemos, un autónomo con uno o varios trabajadores, que vertebría el territorio, asienta población, genera riqueza que es una parte fundamental para mantener los pueblos, mantener el paisaje mosaico, junto al medio ambiente.

Rechazo total a la propuesta del Marco Presupuestario Plurianual, no estamos de acuerdo en cambiar armamento por alimentación, a la propuesta de reforma de la PAC para el periodo 28-34, no afronta los problemas reales del sector, menos normativa, burocracia y apoyo real al relevo generacional.

PRINCIPALES CULTIVOS PROVINCIA DE HUESCA 2025

(Elaboración propia a partir de datos SINGEAR)

| 2025 | | | |
|--------------|---------|---------------------|--------|
| Cultivo | Has | Cultivo | Has |
| Cebada | 189.471 | Almendros | 19.608 |
| Trigo blando | 83.043 | Olivar | 7.007 |
| Maíz | 77.083 | Nectarina | 4.739 |
| Alfalfa | 29.567 | Viñedo vinificación | 4.125 |
| Triticale | 20.813 | Melocotonero | 3.395 |
| Guisantes | 9.619 | Paraguayo | 2.312 |
| Veza | 6.416 | Cerezo | 1.422 |
| Avena | 5.345 | Peral | 877 |
| Colza | 3.503 | Nogal | 749 |
| Raygrass | 5.982 | Trufa | 534 |
| Arroz | 1.837 | Manzano | 496 |
| Trigo duro | 2.580 | Platerina | 383 |
| Girasol | 1.063 | Pistacho | 686 |
| Habas | 1.134 | Higuera | 188 |

SITUACIÓN EMBALSES DICIEMBRE 2025

(Elaboración propia a partir de datos de la SAIH de la Confederación Hidrográfica del Ebro)

| Gállego | Capacidad (Hm3) | Nivel 15/12/2025 | % |
|--------------|-----------------|------------------|--------------|
| Ardisa | 1,87 | 1,41 | 75,41 |
| Búbal | 62,65 | 13,38 | 21,37 |
| Lanuza | 16,85 | 7,91 | 46,93 |
| Navas, Las | 2,22 | 1,61 | 72,95 |
| Peña, La | 15,35 | 13,16 | 88,70 |
| Sotonera | 189,22 | 70,36 | 37,22 |
| TOTAL | 285,95 | 107,83 | 37,71 |
| Cinca | Capacidad (Hm3) | Nivel 15/12/2025 | % |
| Arguis | 2,18 | 0,54 | 27,61 |
| Belsué | 13,63 | 0,92 | 6,67 |
| Grado, El | 400,01 | 89,14 | 21,53 |
| Guara | 3,65 | 2,56 | 70,25 |
| Mediano | 434,52 | 382,07 | 87,93 |
| Montearagón | 52,27 | 44,24 | 84,63 |
| Vadiello | 15,51 | 7,38 | 70,25 |
| Valdabra | 1,35 | 0,84 | 62,41 |
| TOTAL | 923,11 | 438,55 | 47,51 |
| Ésera | Capacidad (Hm3) | Nivel 15/12/2025 | % |
| Barasona | 84,71 | 72,36 | 85,43 |
| San Salvador | 137,21 | 58,26 | 42,46 |
| Santa Ana | 236,55 | 186,03 | 78,51 |
| TOTAL | 458,47 | 316,65 | 69,07 |